



Tag des Zweithaars 2017 Haarersatz - weit weg von allen Klischees

Die Haare werden dünner, fallen aus und bereiten uns mehr Sorge als Freude. Leider häufig auch begründet. Der Bundesverband der Zweithaar-Spezialisten e.V. (BVZ) weiß um diese Probleme und Sorgen und möchte mit dem „Tag des Zweithaars“ am 21. Oktober bundesweit für dieses Thema sensibilisieren und aufklären. „Moderne Haarersatzlösungen haben nichts mehr mit dem „Fiffi“ von früher zu tun, sie überzeugen mit absolut natürlicher Optik“, erklärt Ramona Rausch, Geschäftsführerin BVZ, und ergänzt, dass nahezu alle Wunschfrisuren und Haarfarben realisiert werden können. Wer also unter sichtbarem Haarausfall leidet, kann diesen heute mit Haarersatz kaschieren und setzt sich damit ganz sicher nicht dem Spott seiner Umwelt aus. Der BVZ empfiehlt, zunächst einen Dermatologen zu konsultieren und dann gemeinsam mit dem professionellen Zweithaar-Spezialisten einen geeigneten Haarersatz auszuwählen.

Informationen finden Betroffene auf www.bvz-info.de. Hier besteht für Endverbraucher die Möglichkeit, einen dem BVZ angehörigen Zweithaar-Spezialisten in der Nähe zu suchen.

1.139 Anschlüsse inkl. Leerzeichen, ohne technische Daten

Text und Bild (bei Nennung der Copyrights) honorarfrei zum Abdruck frei gegeben. Bei Veröffentlichung Beleg erbeten. Copyrights: Die Copyrights sind in die jeweiligen Bilder integriert und dürfen nicht entfernt werden. Verantwortlich für den redaktionellen Inhalt: BVZ

Informationen zum Verband

Der Bundesverband der Zweithaar-Spezialisten e.V., kurz BVZ, wurde am 09.02.2004 gegründet. Der Verband mit Sitz in Rosenfeld vertritt und fördert die wirtschaftlichen Belange von mittlerweile 298 Mitgliedern mit rund 362 Betrieben aus dem Bereich Zweithaar. Diese Betriebe und damit auch der Verband beschäftigen sich mit der gesamten Bandbreite der Zweithaarbranche, von der krankheitsbedingten Verwendung von Zweithaar bis hin zur modischen Komponente des Zweithaars als trendiges Accessoire. Darüber hinaus sind Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen, so wie die neu ins Leben gerufene und vom BVZ zu verantwortende Weiterbildung zur „Geprüften Fachkraft für Zweithaar“ ebenso Bestandteil der Verbandsaufgaben wie die Einführung einer vergleichbaren Zertifizierung der Mitgliedsbetriebe, um einen hohen und homogenen Qualitätsstandard innerhalb des BVZ sicherzustellen zu können. Weitere Informationen unter www.bvz-info.de

Stand April 2016

PRESSEMITTEILUNG TdZH PP



Bundesverband der Zweithaar-Spezialisten e.V.

Geschäftsstelle BVZ Rainer Seegräf (Vorsitzender)
Balinger Str.17
72348 Rosenfeld
Tel. 0700 / 0000 2226
E-Mail: rainer.seegraef@bvz-info.de

Anja Sziele (Pressekontakt)
Infanteriestr. 11a, B2
80797 München
Tel: 089 / 203003 261
Mail: anja@anjasziele.de

Geschäftsstelle BVZ Ramona Rausch (Geschäftsführerin)
Balinger Str.17 72348 Rosenfeld
Tel. 0700 / 0000 2226
E-Mail: mail@bvz-info.de

München, September 2017